
Протокол  Х 1 

Совещание  руководителей  образовательных  организаций  
Алтайского  района  

Дата  проведения : 23 апреля  2019 года  

Председатель : 
Косых  К .Ю ., заместитель  главы  Администрации  района  - председатель  
комитета  по  образованию  и  делам  молодежи  Администрации  Алтайского  
района , 

Секретарь : 
Анисимова  Н .В ., секретарь  руководителя  комитета  по  образованию  и  делам  
молодежи  Администрации  Алтайского  района  

Присутствовали  14 человек : руководители  образовательных  учреждений , 
заместители  по  дошкольному  образованию  

Приглашенные : Симакова  Г .В . - ответственный  секретарь  комиссии  по  делам  
несовершеннолетних  и  защите  их  прав  Администрации  Алтайского  района . 

Повестка  дня : 

1. Справка  по  итогам  работы  комиссии  по  делам  несовершеннолетних  по  
вопросу 	правонарушений , 	совершенных 	несовершеннолетними , 
обучающимися  ОУ  за  истекший  период  2019 г ./ Г .В . Симакова , 
ответственный  секретарь  комиссии  по  делам  несовершеннолетних  и  
защите  их  прав  при  Администрации  Алтайского  района . 

2. Вопросы  по  молодым  специалистам , вакансиям  и  трудовым  договорам ./ 
И .В . Новичихина , инспектор  по  кадрам 	комитета  по  образованию  и  
делам  молодежи  Администрации  Алтайского  района . 

3. Информация  по  награждениям . / И .В . Новичихина , инспектор  по  кадрам  
комитета 	по 	образованию 	и 	делам 	молодежи 	Администрации  
Алтайского  района  

4. Вопрос  по  повышению  родительской  платы  за  присмотр  и  уход  за  
детьми  в  ДОУ / Ю .В . Сокурова , главный  специалист 	комитета  по  
образованию  и  делам  молодежи  Администрации  Алтайского  района  

5. По  внедрению  ФПУ . / Ю .В . Сокурова , главный  специалист  комитета  
по  образованию  и  делам  молодежи  Администрации  Алтайского  района . 

б . Информация  о  ПМПК ./ Ю .В . Сокурова , главный  специалист  комитета  
по  образованию  и  делам  молодежи  Администрации  Алтайского  района  

7. О  проведении  ГИА  в  2019 году . / В .А . Злобин , главный  специалист  
комитета 	по 	образованию 	и 	делам 	молодежи 	Администрации  
Алтайского  района . 



8.По  вопросу  внедрения  второго  иностранного  языка ./ В .А . Злобин , 
главный  специалист  комитета  по  образованию  и  делам  молодежи  
Администрации  Алтайского  района . 

9. О  внедрении  системы  персонифицированного  дополнительного  

	

образования . / В .А . Злобин , главный  специалист 	комитета  по  
образованию  и  делам  молодежи  Администрации  Алтайского  района . 

10. О  подготовке  к  новому  учебному  году . / В .А . Злобин , главный  
специалист 	комитета  по  образованию  и  делам  молодежи  
Администрации  Алтайского  района . 

11. По  прохождению  медицинских  осмотров  работниками  образования ./ 
К .Ю . Косых . 

12. Разное . 
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За  первый  квартал  2019 года  преступлений , совершенных  
несовершеннолетними  на  территории  Алтайского  района , зарегистрировано  
3 (АППГ -4). Данные  преступления  совершены  3 подростками  (АППГ -9), из  
этих  подростков  только  1 является  жителем  Алтайского  района . 

На  территории  Алтайского  района  проживает  6267 человек  детского  
населения , только  трое  из  них  совершили  преступления . 

За  1 квартал  2019 г . привлечено  к  административной  ответственности  16 
(АПГIГ -18) несовершеннолетних , из  3 (АППГ -7) учащиеся  школ , студенты  
КГБПОУ  «МКС  и  ПТ» - 13 (АППГ -5). 

За  1 квартал  2019г . привлечено  к  административной  ответственности  по  
ст . 20.22 КоАП  РФ  - б  родителей  (АППГ -2) 
Признаны  находящимися  в  социально  опасном  положении  7 

несовершеннолетних , 5 семей . (АППГ  -13, 1 соответственно ). 
В  план  работы  КДН  и  ЗП  на  2019г . включено  выборочное  заслушивание  
руководителей 	органов 	и 	учреждений 	системы  
профилактики  безнадзорности  и  правонарушений  несовершеннолетних  об  
организации  работы . 	25.04.2019 г . на  заседании  КДН  и  ЗП  по  итогам  
анализа  состояния  подростковой  преступности  в  районе  по  итогам  первого  
квартала  2019 года  и  мерах  по  ее  предупреждению  будет  предложено  
заслушать 	администрацию  МБОУ  АСОШ  Х 5 	и  МБОУ  
Старобелокурихинской  СОШ . 
25.04.2019 г . будет  рассмотрены  итоги  операции  «Вернем  детей  в  школу » 
будут  заслушаны  руководители  учебных  заведений , где  проблема  
систематических  пропусков  занятий  обучающимися  без  уважительной  
причины  стоит  наиболее  остро . Стоит  обратить  внимание  на  
предоставляемые  в  КДН  и  ЗП  материалы  в  рамках  операции  «Вернем  детей  в  
школу ». 



о  2 п . повестки  слушали  И .В . овичихину : 
По  вакансиям : все  вакансии , опубликованные  на  сайте  Министерства , 

необходимо  заполнить  с  августа  по  сентябрь . К  началу  нового  учебного  
года  вакансий  не  должно  быть . Необходимо  работать  в  этом  направлении . 

По  вопросу  молодых  специалистов : руководителям  образовательных  
учреждений  необходимо  помнить  о  своевременном  предоставлении  
информации  о  молодых  специалистах . При  трудоустройстве  молодого  
специалиста  важно  незамедлительно  сообщить  в  комитет  по  образованию , 
так  как  педагог  может  попасть  под  условия  конкурса  на  получение  краевой  
единовременной  выплаты . 

По  трудовым  договорам : в  данный  момент  проводится  документарная  
проверка . Руководителям  необходимо  к  сентябрю , т .е . к  началу  нового  

-~ 	учебного  года  заключить  дополнительные  соглашения  к  эффективным  
договорам . Важно , после  проведенной  реорганизации  все  документы  
привести  в  порядок . 

По  3 п . повестки  слушали  И .В . Новичихину : 
Письмо  по  награждениям  было  направлено  ранее . Специалист  

Министерства  образования  и  науки  Алтайского  края  пояснил , что  
дополнительного  письма  о  награждении  по  итогам  года  не  будет . Квота  4 
человека  в  год , в  том  числе  по  итогам  года , юбилейные  даты  и  др ., должна  
быть  соблюдена . Исключение  будет  только  в  случае  юбилейной  даты  
организации , тогда  квота  увеличится  в  2 раза . Награды  Администрации  
Губернатора  и  Правительства  Алтайского  края  в  эту  квоту  не  входят . После  
подачи  документы  согласовываются  в  Минобрнауки  АК . 

о  4 п . повестки  слушали  Ю .В . Сокурову : 
Вопрос  повышения  родительской  платы  за  присмотр  и  уход  за  детьми  в  

ДОУ  следует  тщательно  проработать , для  этого , в  первую  очередь , 
необходимо : 

1)Организовать  анкетирование  родителей  в  ДОУ , до  конца  апреля  
результаты  предоставить  в  комитет  по  образованию . 

2) Провести  анализ  сложившейся  ситуации  в  ДОУ  до  конца  апреля  
результаты  предоставить  в  комитет  по  образованию  и  делам  
молодежи  в  произвольной  форме : выполнение  норм  СанПин  по  
питанию ; качество  приобретаемых  продуктов ; сложившаяся  сумма  
на  питание ; необходимая  сумма  на  питание  с  учетом  выполнения  
норм  СанПиН  (1400 руб .), сейчас  - 1000 руб . 

3) Провести  общие  и  групповые  родительские  собрания , в  ходе  
которых  руководитель  образовательной  организации  должен  
донести  информацию  о  причинах  повышения  родительской  платье , 
как  формируется  родительская  плата , как  и  кем  был  рассчитан  ее  



размер , при  этом  необходимо  объяснить , что  сумма  в  1400 руб . 
обеспечит  ребенка  полноценным  питанием . Протоколы  
родительских  собраний  также  направить  в  комитет  по  образованию . 

По  S п . повестки  слушали  Ю .В . Сокурову : 
В  первую  очередь  по  учебникам  важно  помнить  о  сроках  

приобретения . По  «Просвещение » необходимо  заказать  до  конца  апреля . По  
федеральной  антимонопольной  службе  сформировать . учебники  до  31 мая  
2019 г . 

В  каждой  школе  необходимо  приказом  назначить  ответственного  по  
внедрению  ФПУ . На  данный  момент  приказ  предоставили  только  МБОУ  
«Алтайская  СОШ  З 2» и  МБОУ  «Айская  СОШ». Остальным  в  обязательном  
порядке  направить  приказ  в  комитет  по  образованию  до  конца  недели . 

По  формированию  обменно -резервного  фонда  библиотек  необходимо  
постараться  прийти  к  одной  линии . 

о  б  п . повестки  слушали  Ю .В . Сокурову : 
По  ПМПК : детям , которые  будут  направлены  на  комиссию  с  целью  

обновления  заключений , необходимо  проходить  врачей , на  них  также  нужно  
собирать  документы , но  самих  детей  на  комиссию  приводить  не  обязательно . 
При  подаче  заявки  в  колонке  «Повод  обращения » нужно  указать  
«уточнение  данных  ранее  рекомендаций ». 

Дети  с  ЗПР  при  переходе  из  начального  звена  в  среднее  обязательно  
должны  пройти  ПМПК . В  среднем  звене  детей  с  диагнозом  ЗПР  быть  не  
должно : либо  диагноз  снимается  и  обучение  , продолжается  по  
общеобразовательной  программе , либо  психиатром  ставится  УО . 

Заявки  на  ПМПК  необходимо  подать  до  2б  апреля  2019 г . 

о  7 п . повестки  слушали  В .А . Злобина  
Выступили : К. . Косых  

Из  письма  Минобрнауки  АК , направленного  на  главу  района  следует , 
что  анализ  подготовки  к  ГИА  2019 г . выявил  нарушения  в  Алтайском  районе , 
которые  повлекли  за  собой  нарушения  на  уровне  региона  в  целом . 
Необходима  не  нарушать  установленные  сроки , выполнять  все  своевременно  
и  качественно , подходить  ответственно  к  этому  вопросу . 24 апреля  2019 г ., 
состоится  краевое  селекторное  совещание  по  ГИА  -2019 в  г . Барнауле , 
подключение  к  видеотрансляции  будет  на  базе  СОШ  У  2. 

30 апреля  2019 г . Пройдут  тренировочные  мероприятия  по . ГИА  бёз  
участников , для  проверки  работы  технического  оборудования . 

По  8 п . повестки  слушали  В .А . Злобина  
Выступили : К .Ю . Косых  

В  настоящее  время  происходит  процесс  внедрения  второго  
иностранного , а  также  родного  языка  и  родной  литературы . По  данному  
вопросу  можно  обозначить  следующие  проблемы : нехватка  кадров , 
необходимость  переподготовки  учителей , отсутствие  учебников , пересмотр  



учебного  плана , вынужденный  переход  на  б  -дневную  учебную  неделю . В  
ближайшее  время  нужно  проанализировать  ситуацию  и  найти  решение . К  29 
апреля  2019 r. руководителям  ОУ  необходимо  собрать  и  предоставить  
информацию  о  потребности  в  учебниках  иностранного  языка . 

о  п .9 повестки  слушали  В .А . Злобина : 
Новая  система  персонифицированного  дополнительного  образования  

подразумевает  выделение  бюджета  не  на  организацию  в  целом , а  отдельно  на  
каждого  ребенка , которому  выдается  сертификат . С  сертификатом  ребенок  
поступает  в  учреждение  дополнительного  обрования  по  любому  из  
направлений  на  свой  выбор . В  настоящее  время  рассматривается  вопрос  о  
включении  в  эту  систему  школ , при  условии  получения  ими  лицензии  на  
ведение  дополнительного  образования . В  Алтайском  районе  будет  создан  
муниципальный  опорный  центр  дополнительного  образования  на  базе  ДЮЦ . 

По  10 п . повестки  слушали  В .А . Злобина : 
Говоря  о  подготовке  к  новому  учебному  году , в  первую  очередь  

необходимо  обозначить  вопрос  по  осуществлению 	лицензирования  
перевозок  школьников . Все  школы  должны  получить  лицензии  на  перевозки  
детей  в  срок  до  25 июня  2019 г . Если  в  учреждении  отсутствует  транспорт , то  
достаточно  будет  специалиста , прошедшего  обучение . Вопрос  находится  на  
контроле  министра  образования  и  науки  Алтайского  края . При  отсутствии  
лицензии  и  обученных  специалистов  школам  будут  грозить  большие  
штрафы . 

Документы , в  том  числе  и  акты  приемки , по  подготовке  к  новому  
учебному  году  ранее  были  направлены  во  все  учреждения  (письмо  
Минобрнауки  АК  от  14.03,2019 г .). Особое  внимание  необходимо  уделить  
пожарной  безопасности , локальным  актам  и  исполнению  предписаний  
Роспотребнадзора . Сроки  приемки  учреждений  образования  обозначил  край  
с  22 июля  2019 г . по  16 августа  2019 г . График  будет  направлен  
дополнительно . 

По  11 п . повестки  слушали  К. . Косых : 
Вопрос  прохождения  медицинских  осмотров  работниками  образования  

дополнительно  будет  решаться  с  администрацией  АЦРБ . График  составлен  и  
направлен  для  исключения  одновременного  прохождения  всех  работников . 

Председатель  

Секретарь  

К .Ю . Косых  

Н .В . Анисимова  


